



Statistics
Canada

Statistique
Canada

Service Bulletin

Bulletin de service

Culture Statistics

Statistiques de la culture

Education, Science and Culture Division

Division de l'éducation, des sciences et de la culture

Vol. 2, No. 10

Vol. 2, n° 10

PRELIMINARY STATISTICS OF FEDERAL GOVERNMENT
EXPENDITURES ON CULTURE IN CANADA, FISCAL
YEAR 1977-78

DÉPENSES DE L'ADMINISTRATION FÉDÉRALE AU TITRE DE
LA CULTURE, CANADA, ANNÉE FINANCIÈRE 1977-78
(STATISTIQUES PROVISOIRES)

This bulletin presents the preliminary statistics of federal government expenditures on culture by entity and function in Canada for the 1977-78 fiscal year. The Public Finance Division of Statistics Canada publishes federal government expenditures on cultural facilities without breaking these down by government entity and function, and uses a somewhat different definition of culture from that used in this bulletin.

Ce bulletin présente des statistiques provisoires sur les dépenses de l'administration fédérale au titre de la culture au Canada, par ministère ou organisme et par fonction, pour l'année financière 1977-78. La Division des finances publiques de Statistique Canada publie des chiffres sur les dépenses de l'administration fédérale au titre des services culturels, mais sans en faire une ventilation par ministère ou organisme et par fonction; elle emploie de plus une définition de la culture quelque peu différente de celle qui est utilisée dans ce bulletin.

Culture is defined here as the creative and expressive artistic activities generally referred to as the performing, visual and creative arts and those functions related to their preservation and dissemination. Thus, such institutions as museums, libraries, archives and historic sites, whose functions and activities take in the preservation and dissemination of cultural heritage are included. Excluded are activities which are specifically related to religion and physical recreation. This definition of culture is, by no means, comprehensive and research is being done towards the standardization of the definition in the light of international comparability.

La culture est définie aux fins de ce bulletin comme l'ensemble des activités artistiques telles que les arts d'interprétation, les arts visuels et la création, ainsi que les fonctions liées à la conservation et à la diffusion du patrimoine culturel, comme les musées, les bibliothèques, les archives et les lieux historiques. Sont exclues les activités et les fonctions spécifiquement liées à la religion et aux activités récréatives physiques. Cette définition de la culture ne se veut aucunement exhaustive, et des études sont d'ailleurs en cours en vue d'arriver à une définition normalisée qui permettrait de faire des comparaisons à l'échelle internationale.

This bulletin presents statistics of federal government expenditure on the following functions which, from the operational point of view, constitute culture: libraries, museums, public archives, historic parks and sites, films, broadcasting, visual arts, performing arts, literary arts and "other".

Ce bulletin renferme des statistiques sur les dépenses consacrées par l'administration fédérale aux fonctions suivantes, lesquelles, d'un point de vue pratique, ont une vocation culturelle: bibliothèques, musées, archives publiques, parcs et lieux historiques, cinéma, radio-télévision, arts visuels, arts d'interprétation, littérature et "autres".

November 1979
4-2209-506

Novembre 1979
4-2209-506

The federal government universe covered by this bulletin consists of departments, ministries, agencies, commissions, boards, special funds and government business enterprises. Statistical highlights are presented both with and without the expenditure of the Canadian Broadcasting Corporation (CBC).

The data presented here have been collected from the Public Accounts of Canada, published financial reports of those entities not reported within the Public Accounts of Canada, and additional data obtained on request from individual departments and agencies.

In this bulletin federal government expenditures on culture are presented in the framework of functional and economic classifications. Classification systems in detail and limitations of the data will be published in Culture Statistics - Government Expenditures on Culture in Canada, 1977-78 (Catalogue 87-680, Annual/Varioues), part of a continuing series of annual reports on government expenditures on culture.

Statistical Highlights

Total expenditure of the federal government on culture was \$877.8 million in Canada for the 1977-78 fiscal year. Of this total, the CBC accounted for \$584.8 million (66.6%). Spending on culture represented about 2% (including CBC) and 0.7% (excluding CBC) of the total budgetary expenditures of the federal government. There was almost no change in the proportion of federal spending for culture in 1977-78 in comparison with 1976-77.

Operating expenditures on culture accounted for \$710.7 million (81%) of the total expenditure of the federal government for culture; capital expenditures for culture, \$105.4 million (12%); and current grants, contributions and transfers for culture, \$53.7 million (6%). By excluding the CBC, total operating expenditures for culture accounted for 64.8%; capital expenditures for culture, 14.1%; and current grants, contributions and transfers for culture, 18.3%.

Text Table I indicates the percentage distribution of federal government expenditures on cultural activities (including and excluding CBC), as well as the percentage change in federal expenditures in current and constant (1971) dollars from 1976-77.

Aux fins du présent bulletin, l'univers de l'administration fédérale comprend tous les ministères, départements d'État, organismes publics, commissions, offices, fonds spéciaux et entreprises commerciales publiques. Les points saillants sont présentés sous deux angles différents, soit avec et sans les dépenses de Radio-Canada.

Les données présentées ici ont été tirées des comptes publics du Canada, des rapports financiers publiés par les organes publics non compris dans les comptes nationaux ainsi que des chiffres fournis sur demande par différents ministères et organismes.

Les dépenses de l'administration fédérale sont fournies suivant des classifications de fonctions et d'articles de dépense. Les modes de classement détaillés et les restrictions concernant les données seront exposés dans la publication Statistiques de la culture - Dépenses publiques au titre de la culture au Canada, 1977-78 (n° 87-680 au catalogue, annuel/divers), qui fait partie d'une série permanente de rapports annuels sur les dépenses publiques au titre de la culture.

Faits saillants

Au cours de l'année financière 1977-78, les dépenses de l'administration fédérale au titre de la culture au Canada se sont élevées au total à \$877.8 millions. De cette somme, \$584.8 millions (66.6 %) ont été dépensés par la Société Radio-Canada. Les dépenses au titre de la culture ont représenté environ 2 % du budget total de l'administration fédérale, si l'on tient compte des dépenses de Radio-Canada, et 0.7 %, si l'on n'en tient pas compte. Ces chiffres ont peu varié par rapport à ceux de 1976-77.

Parmi les dépenses totales de l'administration fédérale au titre de la culture, les dépenses de fonctionnement se sont élevées à \$710.7 millions (81 %), les dépenses d'investissement à \$105.4 millions (12 %) et les subventions, contributions et transferts courants à \$53.7 millions (6 %). Sans Radio-Canada, on obtient la répartition suivante: dépenses de fonctionnement, (64.8 %); dépenses d'investissement, (14.1 %), subventions, contributions et transferts courants, (18.3 %).

Le tableau explicatif I fait état de la répartition en pourcentage des dépenses de l'administration fédérale au titre des activités culturelles (avec et sans les dépenses de Radio-Canada), ainsi que des variations en pourcentage par rapport à 1976-77 en dollars courants et constants (1971).

TEXT TABLE I. Percentage Distribution of Federal Government Expenditures on Culture (Including and Excluding Canadian Broadcasting Corporation), by Function, Fiscal Year 1977-78

TABLEAU EXPLICATIF I. Répartition en pourcentage des dépenses de l'administration fédérale au titre de la culture (avec et sans les dépenses de la Société Radio-Canada), selon la fonction, année financière 1977-78

Function Fonction	Including Canadian Broadcasting Corporation	Excluding Canadian Broadcasting Corporation	Percentage change from 1976-77(1) Variation en pourcentage par rapport à 1976-77(1)	
	Avec la Société Radio-Canada	Sans la Société Radio-Canada	Current dollars Dollars courants	Constant (1971) dollars(2) Dollars constants (1971)(2)
	per cent - pourcentage			
Libraries - Bibliothèques	1.3	4.0	9.7	- 0.2
Museums - Musées	5.4	16.0	9.5	0.04
Public archives - Archives publiques	1.9	5.7	10.0	0.2
Historic parks and sites - Parcs et lieux historiques	7.8	23.4	13.8	5.3
Films - Cinéma	6.1	18.2	15.2	4.9
Broadcasting - Radio-télévision	68.2	4.7	9.6	0.02
Visual arts - Arts visuels	0.6	1.8	4.1	- 5.4
Performing arts - Arts d'interprétation	5.5	16.3	24.8	14.6
Literary arts - Littérature	0.8	2.4	8.2	- 1.5
Other(3,4) - Autres(3,4)	2.5	7.5	52.7	37.8
TOTAL	100.0	100.0	11.7	2.1

(1) In a few cases, certain figures for 1976-77, for comparative purposes, have been amended to conform to the 1977-78 presentation.

(1) Dans quelques cas, certains chiffres pour 1976-77 ont été modifiés afin d'être comparables aux chiffres pour 1977-78.

(2) The constant (1971) dollar amounts are computed using the Implicit Price Index for Government Current Expenditures on Goods and Services, and Government Gross Fixed Capital Formation, National Income and Expenditure Accounts (Statistics Canada, Catalogue 13-001).

(2) Les chiffres en dollars constants de 1971 ont été calculés au moyen de l'indice implicite des prix pour les dépenses publiques courantes en biens et services et pour la formation brute de capital fixe des administrations publiques (voir Comptes nationaux des revenus et des dépenses (n° 13-001 au catalogue de Statistique Canada)).

(3) Includes those cultural activities which have not been appropriately grouped and classified elsewhere in the functional classification. Includes also the general and administration expenditure of those departments and agencies which is related to numerous cultural activities. For example, included in "other" are the general and administration expenditure of Culture Sub-division of Statistics Canada, Arts and Culture program of the Secretary of State, Arts program of the Canada Council and Cultural program of External Affairs.

(3) Cette catégorie comprend les activités culturelles qui n'ont pu être groupées et classées dans une des autres fonctions. Elle comprend également les dépenses générales et d'administration de ministères et d'organismes publics se rapportant à de nombreuses activités culturelles, par exemple les dépenses générales et d'administration de la Sous-division de la culture de Statistique Canada, du programme des arts et de la culture du Secrétariat d'État, du programme des arts du Conseil des Arts du Canada et du programme culturel du ministère des Affaires extérieures.

(4) Grants to English and French language groups in areas where they are established as minorities and to promote intercultural understanding are not included in the function "other" in 1977-78 and 1976-77.

(4) Les subventions accordées aux groupes anglophones et francophones minoritaires dans leurs régions afin de favoriser la compréhension entre les cultures ne figurent pas à la fonction "autres" pour 1977-78 et 1976-77.

Excluding the CBC, the functions which figured most significantly in the expenditure of the federal government on culture were historic parks and sites, \$68.7 million (23.4%); films, \$53.3 million (18.2%); performing arts, \$47.9 million (16.3%) and museums, \$47 million (16%). The function, performing arts showed the second highest increase of federal government expenditure of 24.8% from 1976-77, whereas visual arts showed

Si l'on exclut Radio-Canada, on constate que ce sont les fonctions suivantes qui ont absorbé les dépenses les plus élevées: parcs et lieux historiques, \$68.7 millions (23.4 %); cinéma, \$53.3 millions (18.2 %); arts d'interprétation, \$47.9 millions (16.3 %) et musées, \$47 millions (16 %). Par rapport à 1976-77, ce sont les dépenses de l'administration fédérale au titre des arts d'interprétation qui ont affiché la deuxième plus forte hausse en pourcentage (24.8 %), tandis que celles au titre

the lowest percentage increase. After adjustment for price changes, the functions which showed a decrease in federal government expenditure in constant (1971) dollars from 1976-77 were libraries, visual arts and literary arts. Federal government expenditures on culture increased by 11.7% and 2.1% in current and constant (1971) dollars respectively from 1976-77 to 1977-78.

des arts visuels ont le moins progressé. Après correction des variations de prix, on remarque par contre que les dépenses de l'administration fédérale en dollars constants de 1971 au titre des bibliothèques, des arts visuels et de la littérature ont diminué. De 1976-77 à 1977-78, les dépenses de l'administration fédérale au titre de la culture se sont accrues de 11.7 % et 2.1 % respectivement en dollars courants et constants (1971).

TEXT TABLE II. Per Capita Expenditure of Federal Government on Culture, by Function, Fiscal Year 1977-78

TABLEAU EXPLICATIF II. Dépenses par habitant de l'administration fédérale au titre de la culture, selon la fonction, année financière 1977-78

Function	Per capita expenditure
Fonction	Dépenses par habitant
	dollars
Libraries - Bibliothèques	0.49
Museums - Musées	2.00
Public archives - Archives publiques	0.71
Historic parks and sites - Parcs et lieux historiques	2.93
Films - Cinéma	2.27
Broadcasting - Radio-télévision	25.53
Visual arts - Arts visuels	0.22
Performing arts - Arts d'interprétation	2.04
Literary arts - Littérature	0.30
Other(1) - Autres(1)	0.94
<u>TOTAL</u>	37.44

(1) See footnote (3) in Text Table I.

(1) Voir la note (3) du tableau explicatif I.

Note: Population as at April 1, 1978 as estimated by the Census Division (23,443,300).

Nota: Selon les estimations de la Division du recensement, la population se chiffrait à 23,443,300 habitants le 1^{er} avril 1978.

As expected, the largest per capita expenditure of the federal government was on broadcasting at \$25.53, and dropping to \$0.59 by excluding the CBC. Per capita federal government expenditure on culture (excluding CBC) was \$12.50 in 1977-78, compared to \$10.80 in 1976-77. Per capita federal government expenditure on visual arts, literary arts, libraries and public archives was relatively low in relation to that on the other cultural activities.

Comme on s'y attendait, c'est pour la fonction de la radio-télévision que les dépenses fédérales par habitant ont été le plus élevées (\$25.53); ce chiffre tombe toutefois à \$0.59 lorsque l'on exclut les dépenses de Radio-Canada. Les dépenses par habitant au titre des activités culturelles (sans les dépenses de Radio-Canada) se sont chiffrées à \$12.50 en 1977-78, contre \$10.80 en 1976-77. Les dépenses par habitant au titre des arts visuels, de la littérature et des archives publiques paraissent relativement peu élevées, si on les compare à celles consacrées aux autres activités culturelles.

For further information regarding the data in this bulletin, as well as for supplementary details, please contact N. Verma, Culture Sub-division, Statistics Canada (telephone: 613-593-6862).

Pour obtenir des renseignements ou des détails supplémentaires au sujet de ces statistiques, s'adresser à N. Verma, Sous-division de la culture, Statistique Canada (téléphone: 613-593-6862).

TABLE 1. Preliminary Statistics(1) of Federal Government Expenditures on Culture by Function and Economic Classification, Fiscal Year 1977-78
 TABLEAU 1. Dépenses de l'administration fédérale au titre de la culture, selon la fonction et l'article de dépense, année financière 1977-78
 (Statistiques provisoires(1))

Function Fonction	Economic classification - Article de dépense						Total expenditures Dépenses totales
	Wages and salaries(2) Salaires et traitements(2)	Goods and services(3) Biens et services(3)	Operating expenditures Dépenses de fonctionnement	Capital expenditures Dépenses d'investissement	Current grants, contributions and transfers Subventions, contributions et transferts courants	Capital grants, contributions and transfers Subventions, contributions et transferts pour investissements	
	thousands of dollars - milliers de dollars						
National library - Bibliothèque nationale	8,657	2,813	11,470	75	3	...	11,548
University and college libraries - Bibliothèques d'universités et de collèges	40	...	40
Libraries - Total - Bibliothèques	8,657	2,813	11,470	75	43	...	11,588
National museums - Musées nationaux	21,100	13,854	34,954	2,121	6,259	2,877	46,211
RCMP museums - Musées de la GRC	49	69	118	118
Agricultural museums - Musées de l'Agriculture	31	...	31
National postal museums - Musées nationaux des postes	218	97	315	201	516
Provincial museums - Musées provinciaux	116	...	116
Museums - Total - Musées	21,367	14,020	35,387	2,322	6,406	2,877	46,992
Public archives - Archives publiques	11,838	4,090	15,928	635	11	...	16,574
Historic parks and sites - Parcs et lieux historiques	24,533	7,498	32,031	35,195	1,438	...	68,664
Films - Cinéma	19,560	27,483	50,268	1,179	1,819	...	53,266
Broadcasting - Radio-télévision	295,482	238,597	534,080	64,345	93	...	598,518
Visual arts - Arts visuels	997	187	3,954	...	5,138
Theatre - Théâtre	2,018	...	9,464	3,312	14,794
Dance - Danse	2,158	...	3,842	763	6,763
Music - Musique	1,631	...	8,123	1,000	10,754
Other performing arts - Autres arts d'interprétation	4,137	3,405	9,918	399	5,237	...	15,554
Performing arts - Total - Arts d'interprétation	4,137	3,405	15,725	399	26,666	5,075	47,865
Literary arts - Littérature	118	...	6,931	...	7,049
Other(4) - Autres(4)	4,023	7,937	14,715	1,014	6,385	...	22,114
FEDERAL GOVERNMENT EXPENDITURES ON CULTURE - TOTAL - DÉPENSES DE L'ADMINISTRATION FÉDÉRALE AU TITRE DE LA CULTURE	389,597	305,843	710,719	105,351	53,746	7,952	877,768

(1) Preliminary figures subject to minor changes in the final publication. Included in this bulletin are the actual expenditures of the CBC, Arts program of Canada Council, Canadian Film Development Corporation, National Arts Centre Corporation and National Film Board. Operating expenditures of the CBC, Canadian Film Development Corporation and National Film Board do not include the identified depreciation and amortization expenses. Since the above-mentioned agencies generate their own revenues, their actual expenditures may exceed the funds provided to them through parliamentary appropriations. Also included are the budgetary expenditures of other federal government departments and agencies. Budgetary expenditure includes contributions to employee benefit plans. Budgetary expenditure consists of expenditure that is financed from budgetary revenue and such other sources as may be used to finance any shortfall of budgetary revenue.

(1) Ces chiffres sont provisoires et sont susceptibles d'être modifiés légèrement dans la publication finale. Sont incluses dans cette publication les dépenses réelles de la Société Radio-Canada, du programme des arts du Conseil des Arts du Canada, de la Société de développement de l'industrie cinématographique canadienne, de la Corporation du Centre national des Arts et de l'Office national du film. Les dépenses de fonctionnement de la Société Radio-Canada, de la Société de développement de l'industrie cinématographique canadienne et de l'Office national du film ne comprennent pas les dépenses au titre de la dépréciation et de l'amortissement qui ont pu être identifiées. Étant donné que les organismes mentionnés plus haut tirent des recettes de leur propre exploitation, leurs dépenses réelles peuvent dépasser les sommes qui leur sont accordées au moyen des crédits parlementaires. Sont également incluses les dépenses budgétaires des autres ministères et organismes fédéraux. Ces derniers comprennent les contributions aux régimes de prévoyance des employés; elles sont financées à même les recettes budgétaires et les autres sources susceptibles de compenser le manque de recettes budgétaires.

(2) Includes other personnel costs.

(2) Comprend les autres frais de personnel.

(3) Excludes wages and salaries, and other personnel costs.

(3) À l'exclusion des salaires et des traitements, et des autres frais de personnel.

(4) See footnote (3) in the Text Table I.

(4) Voir la note (3) du tableau explicatif I.

.. figures not available.

.. nombres indisponibles.

... figures not appropriate or not applicable.

... n'ayant pas lieu de figurer.

Note: Due to rounding, detail may not always add to total. Operating expenditures may not always be equal to the sum of wages and salaries, and goods and services due to non-availability of breakdown of operating expenditures in some cases.

Nota: Les chiffres ayant été arrondis, leur somme peut ne pas toujours correspondre au total indiqué. Vu l'impossibilité d'obtenir pour certaines fonctions une ventilation des dépenses de fonctionnement, celles-ci ne sont pas toujours égales à la somme des salaires et traitements et des biens et services.



TABLE 2. Preliminary Statistics(1) of Federal Government Expenditures on Culture by Federal Government Entity and Economic Classifications, Fiscal Year 1977-78

TABLEAU 2. Dépenses de l'administration fédérale au titre de la culture, selon le ministère ou l'organisme, et l'article de dépense, année financière 1977-78 (Statistiques provisoires(1))

Federal government universe(2) Univers de l'administration fédérale(2)	Economic classification - Article de dépense						Total expenditures Dépenses totales
	Wages and salaries(3) Salaires et traitements(3)	Goods and services(4) Biens et services(4)	Operating expenditures Dépenses de fonctionnement	Capital expenditures Dépenses d'investissement	Current grants, contributions and transfers Subventions, contributions et transferts courants	Capital grants, contributions and transfers Subventions, contributions et transferts pour investissements	
	thousands of dollars - milliers de dollars						
Department of Agriculture - Ministère de l'Agriculture	31	...	31
Canada Council - Conseil des Arts du Canada	2,027	1,001	3,722	...	36,600	...	40,322
Canadian Broadcasting Corporation(5) - Société Radio-Canada(5)	285,840	234,878	520,718	64,042	584,760
Canadian Film Development Corporation - Société de développement de l'industrie cinématographique canadienne	3,225	3	3,228
Canadian Radio Television and Telecommunications Commission(6) - Conseil de la radiodiffusion et des télécommunications canadiennes(6)	9,642	3,719	13,362	303	33	...	13,698
Department of External Affairs - Ministère des Affaires extérieures	4,402(7)	...	35	...	4,437(7)
Department of Indian Affairs and Northern Development - Ministère des Affaires indiennes et du Nord	24,533	7,498	32,031	35,195	461	...	67,687
Department of Industry, Trade and Commerce - Ministère l'Industrie et du Commerce	119	...	119
National Arts Centre Corporation - Corporation du Centre national des Arts	4,137	3,405	14,277	399	14,676
National Capital Commission - Commission de la Capitale nationale	222	1,014	1,236
National Film Board - Office national du film	19,560	27,483	47,043	1,176	7	...	48,226
National Library - Bibliothèque nationale	8,657	2,813	11,470	75	3	...	11,548
National Museums of Canada - Musées nationaux du Canada	21,100	13,854	34,954	2,121	5,739	2,877	45,691
Post office - Postes	218	97	315	201	516
Public Archives - Archives publiques	11,838	4,090	15,928	635	16,563
Public works - Ministère des Travaux publics	(8)	187	187
Department of Regional Economic Expansion - Ministère de l'Expansion économique régionale	1,334	...	1,334
Royal Canadian Mounted Police - Gendarmerie royale du Canada	49	69	118	118
Department of Secretary of State (arts and culture program) - Secrétariat d'État (programme des arts et de la culture)	1,361	6,744	8,105	(9)	4,803	5,075	17,983
Department of Secretary of State (citizenship program) - Secrétariat d'État (programme de la citoyenneté)	4,581	...	4,581
Statistics Canada (Culture Sub-division) - Statistique Canada (Sous-division de la culture)	635	192	827	827
FEDERAL GOVERNMENT EXPENDITURE ON CULTURE - TOTAL - DÉPENSES DE L'ADMINISTRATION FÉDÉRALE AU TITRE DE LA CULTURE	389,597	305,843	710,719	105,351	53,746	7,952	877,768

(1) See footnote (1) in Table 1.
 (1) Voir la note (1) du tableau 1.
 (2) Data for the cultural activities reported by departments and agencies are available.
 (2) On peut obtenir les données sur les activités culturelles déclarées par les divers ministères et organismes.
 (3) Includes other personnel costs.
 (3) Comprend les autres frais de personnel.
 (4) Excludes wages and salaries, and other personnel costs.
 (4) À l'exclusion des salaires et des traitements, et des autres frais de personnel.
 (5) Capital expenditure for the CBC includes expenditure for uncompleted capital projects.
 (5) Les dépenses d'investissement de la Société Radio-Canada comprennent les dépenses au titre de projets inachevés.
 (6) Excludes the estimated expenditures for telecommunications branch of the Commission.
 (6) Ne comprend pas les dépenses estimatives du service de télécommunications de la Commission.
 (7) Estimated figures.
 (7) Estimations.
 (8) Included in capital expenditures.
 (8) Compris dans les dépenses d'investissement.
 (9) A small amount for capital expenditure is included in operating expenditure.
 (9) Une petite partie des dépenses d'investissement est prise en compte dans les dépenses de fonctionnement.
 .. figures not available.
 .. nombres indisponibles.
 ... figures not appropriate or not applicable.
 ... n'ayant pas lieu de figurer.